

---

(<https://ville-cachan.fr/actualites/hommage-a-martha-le-parc/>)

---

Artiste majeure de l'art textile et du monde de la mode, depuis son Argentine natale jusqu'à Cachan où elle s'installa en 1970 avec son mari Julio Le Parc, Martha Le Parc (1937 - 2025) était connue internationalement. De nombreux Cachanais appréciaient de la croiser au détour de la rue Cousté pour échanger quelques mots avec simplicité et chaleur.

Elle aimait se décrire par la formule interrogative « Artiste ou artisane ? », car son travail singulier, à la croisée de l'art appliqué et de l'art contemporain, de la mode et de l'artisanat lui a permis de créer pour des grands noms de la mode, de la danse et du théâtre, tels que Paco Rabanne, Carolyn Carlson ou Antoine Bourseiller, tout en étant proche et admirative de « tous ces êtres ignorés, humbles et silencieux (...) travaillant anonymement à l'élaboration de chefs-d'œuvre ».

En 2003, la présentation d'une rétrospective de son travail au Musée d'art et d'industrie de Saint-Etienne fut un succès. Comme l'a été l'exposition à l'Orangerie de Cachan qui lui a été consacrée en 2020.

À Julio le Parc, à l'ensemble de sa famille et de ses proches, la Ville adresse ses plus sincères condoléances.